

Harke 11/5/93



Zwei Erfolgserlebnisse für Ulrich Heineking

Zwei Erfolgserlebnisse verbuchte Motorsportler Ulrich Heineking von der Renngemeinschaft Bohnhorst. Beim 18. ADAC/MCB-Slalom um den Mittelweserpokal belegte er in Bückeberg mit seinem Peugeot 205 Rallye (Foto) den 1. Platz. Ebenfalls auf dem Treppchen landete Heineking beim 23. ADAC-Slalom des MC Schaumburg – dort holte er den Vizetitel. Der Warmseener Privatfahrer Peter Brausam landete bei den beiden Veranstaltungen jeweils auf Platz 3.



ERGEBNISLISTE



6. Rintelner ADAC-Slalom am 04.04.1993

Veranstalter: Motor Club Rinteln e.V. im ADAC